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No. 日 付 住 所 意              見 対              応 委員への提示 

地域の人たちの安全、安心の為に努力するのは当然と思

う。だからこそ、データを平均化して提示するのは分かりに

くい。 

出来れば数値が大きく変化したときは、その近辺で細かく

測定してもらうとわかりやすいし、安心できる。 

  

 現在の観測値は変化が小さく安定していることを踏まえ、頻度の設定を行いまし

た。  
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2011/2/24(木）  

第１3 回協議会会

場の意見箱にて 

可児市久々利 

A さん 
電光掲示板の設置はぜひやってほしい。  電光掲示板等の情報表示につきましては、データ表示の有効性を考慮し、適切

な方法を検討します。 
 

 


